



### **Irene García desgrana su programa electoral en las Charlas políticas organizadas por el Círculo de Artesanos**

La candidata a la Alcaldía por el PSOE, Irene García Macías, desgranó ayer en el Círculo de Artesanos su programa político para Sanlúcar, basado en la honestidad, la transparencia y el esfuerzo, y en la disposición de un equipo de personas con una madurez y un bagaje contrastados capaces de acometer las acciones necesarias y generar las expectativas que Sanlúcar necesita para crecer. La aprobación del POT de la Costa Noroeste supone el respaldo definitivo al programa electoral del PSOE .

Ante un auditorio abarrotado y con presencia de representantes de todos los sectores socioeconómicos de la ciudad, Irene García defendió la dignidad política y criticó a aquellos que quieren hacer política sin entrar en ella. “Entiendo que la política es la mejor forma de cambiar la realidad. Y me gusta que mis ideales ayuden a transformar la ciudad. Me molesta que se degrade la vida pública municipal cuando se dice que no se es político pero sí se hace política. Eso no lo quiero para mi ciudad. Quiero políticos serios y honestos, que hagan política, y lo voy a reivindicar siempre”, dijo Irene García, quien defendió desde su ideología “las muchas posibilidades de esta ciudad”.

Esas pretensiones para atacar las deudas pendientes que tiene Sanlúcar, se basan en cuatro pilares fundamentales: trabajar por el empleo y la formación, una clara agenda social, desarrollar una estrategia de futuro y seguir trabajando con austeridad, transparencia y honestidad.

Frente al lastre del desempleo y a pesar de que el ayuntamiento no tiene capacidad para generar empleo directo, Irene García sí señaló que la administración sí tiene herramientas para impulsar y crear sinergias con la empresa privada. La formación de los jóvenes como pilar básico y la apuesta por la innovación en sectores tradicionales como la agricultura, la pesca y la vid son apuestas decididas de los socialistas. En este sentido, Irene García recordó que la ciudad cuenta además con dos grandes aliados para este fin: los Grupos de Desarrollo Rural y Pesquero.

En cuanto a la agenda social y la participación ciudadana, Irene García señaló que es necesario sustituir a los que por pertenecer a ciertos colectivos participan en la vida municipal y tienen toda la información pero que “sólo tienen el no por el no”, por personas con talento “que estamos desperdiciando”. Así, dijo que “vamos a reclutar a ciudadanos que apoyen a la ciudad,

a la toma de decisiones que se tienen que adoptar en beneficio de Sanlúcar”, dijo.

Con todo, Irene García mostró su optimismo ante el futuro de la ciudad marcado en el recientemente aprobado Plan de Ordenación del Territorio de la Costa Noroeste, en el que se sitúa a Sanlúcar como cabecera indiscutible, “y ahora podemos sacar pecho”. Un Plan que no tiene nada que ver con el inicial, “al que le hemos dado la vuelta y hemos convertido en la hoja de ruta para los siguientes años en los que se define nuestro desarrollo social, empresarial, turístico, pero para el que tenemos que tomar la iniciativa”.

La candidata subrayó que el POT no sólo crea una red de infraestructuras potentes, sino cuatro áreas de oportunidad, tres de ellas en Sanlúcar, “realistas, teniendo en cuenta que no vale el concepto de desarrollo turístico y económico de hace cuatro años. Hay que cambiar la dinámica de la ciudad”. Así, explicó que recoge un área residencial que permitirá un crecimiento ordenado y con acceso a la vivienda protegida, otra de carácter productivo, con una zona logística de transporte que nos conecte con Jerez y con toda la red de viarios de la provincia “y podamos dar el salto”, y un área turístico y deportivo, en la que frente al turismo residencial ofrezca un turismo deportivo especializado, con un centro de alto rendimiento con el caballo como protagonista. “Vamos a singularizarnos. El atractivo turístico de primer nivel de esta ciudad como son las carreras de caballos debe ponerse en valor”, señaló

“Y estas zonas se sitúan en los tres accesos: la primera por la carretera de Trebujena, la zona logística por El Puerto y Jerez y la turística por Chipiona y Rota”, destacó Irene García, que explicó que con ese Plan se apostará también por el mantenimiento y protección de las zonas agrícolas para potenciar esa marca sanluqueña.

En ese desarrollo incluyó no sólo el puerto deportivo, sino lo que debe rodearlo para hacerlo atractivo, con un conjunto residencial que conecte con una red de infraestructuras viarias, que mire al río, conectado por el paseo litoral que lo una al entramado urbano, con un desarrollo del turismo natural en torno a ese puerto aprovechando las salinas, las marismas, Doñana.

La candidata incidió que en ese proyecto de ciudad reflejado en el POT se recoge el traslado de la depuradora y la regularización del mayor número de viviendas ilegales posibles.

“Es un compromiso electoral a cuatro años y es muy importante aprovechar ese tren, que tomemos la iniciativa. Es el momento de que se acabe el pesimismo y que todo el mundo, con esa hoja de ruta, trabajemos por la ciudad, que nos permitirá crear la marca de Sanlúcar en el

exterior”, dijo Irene García.

La referencia socialista de Sanlúcar señaló que hay que seguir trabajando con humildad. “Ha costado tomar el rumbo, pero lo hemos tomado. Hay que seguir con austeridad y transparencia. El Ayuntamiento no puede ser un freno, al contrario. Hemos generado una confianza que me permite hablar de tú a tú con cualquier empresario o administración. Es la solvencia del trabajo bien hecho. Voy a comprometerme a que a la llegada del nuevo gobierno se haga otra auditoría y que los ciudadanos sepan dónde va a parar cada céntimo de sus impuestos. Y voy a hacer corresponsables a todos los que me acompañan, con medidas aún más drásticas, con una Mesa que controle gastos superiores a los 300 euros, que marque las prioridades”, explicó.

“Empecé una película, con actores jóvenes e inexpertos, pero que salió adelante con el esfuerzo, el trabajo y el compromiso, valores que son difíciles de encontrar fuera. La música fue la confianza de los ciudadanos, teníamos un gran decorado, la ciudad, que teníamos que seguir mejorando, y eso a pesar de ese monstruo que es la crisis, que hemos afrontado como ningún otro ayuntamiento. Y quiero terminar la película, y con un final feliz”. dijo Irene García.